

wenn sie die Arbeit mit den Menschen weiter verbessern, den sozialistischen Wettbewerb und die Gemeinschaftsarbeit breit entwickeln. Damit werden sie dazu beitragen, die Arbeits- und Lebensbedingungen weiter zu verbessern. Die Einheit zwischen ideologischer Erziehung und der Lösung der ökonomischen Aufgaben müssen sie in ihrer Arbeit beachten und die Leninschen Normen des Parteilebens strikt einhalten.

Die im ersten Halbjahr durchzuführenden Wahlen der leitenden Parteorgane in den Grundorganisationen sind zum Anlaß zu nehmen, daß alle Parteimitglieder, daß alle Grundorganisationen kritisch und selbstkritisch die bisherige Durchführung des vom VI. Parteitag beschlossenen Programms des umfassenden Aufbaus des Sozialismus und der Beschlüsse des ZK einschätzen. Maßstab für die Parteiarbeit ist die kontinuierliche und allseitige Erfüllung des Planes. Eine gute Durchführung der Frühjahrsbestellung schafft wichtige Voraussetzungen dazu. Deshalb kommt es darauf an,

- die vor uns stehenden Aufgaben in der Frühjahrsbestellung den Parteimitgliedern und allen Werktätigen der sozialistischen Landwirtschaft in Parteiversammlungen, im Parteilehrjahr, in Seminaren und Erfahrungsaustauschen richtig zu erläutern;
- die Zeit bis zum Beginn der Bestellarbeiten voll zu nutzen, um allen Genossenschaftsmitgliedern, Landarbeitern und Traktoristen größere wissenschaftlich-technische Kenntnisse zu vermitteln. Das Schwergewicht der Qualifizierung liegt dabei unmittelbar in den sozialistischen Landwirtschaftsbetrieben unter Einbeziehung der vorhandenen wissenschaftlich ausgebildeten Hoch- und Fachschulkader;
- die Aktivität der Neuerer und Rationalisatoren noch breiter zu entfalten und dafür zu sorgen, daß ihre Vorschläge durch die Vorstände ausgewertet und unmittelbar für die Produktion nutzbar gemacht werden;
- den in Vorbereitung des VIII. Deutschen Bauernkongresses veröffentlichten Entschließungsentwurf sowie die Thesen zu Grundsätzen der sozialistischen Betriebswirtschaft in den LPG Typ III und die Diskussionsgrundlage über Maßnahmen zur weiteren Steigerung der Produktion in den LPG Typ I und II in allen LPG breit zu diskutieren und daraus bereits für die Frühjahrsbestellung wirksame Schlußfolgerungen zur Verbesserung der Leitung und Organisation der Produktion zu ziehen;
- die Werktätigen der sozialistischen Landwirtschaft davon zu überzeugen